



La primera mujer en 94 años: Xóchitl Gálvez se registró oficialmente como precandidata del PRI

Por primera vez, el Revolucionario Institucional presentó como precandidata a una política no emanada de sus filas y que, incluso, fue oponente en otros comicios electorales

Por Ximena Ochoa



Por primera vez en 94 años, el **Partido Revolucionario Institucional** (PRI) presentó a una mujer como su precandidata a la Presidencia de la República. **Xóchitl Gálvez** Ruiz será la encargada de representar al instituto político en la boleta electoral en el próximo proceso electoral.

Con una reunión en el Comité Ejecutivo Nacional (CEN), la aún senadora por el Partido Acción Nacional (PAN) anunció sus intenciones de representar en la contienda por la titularidad del ejecutivo al partido fundado en 1929, su documento fue recibido por la Dirigencia Nacional a cargo de Alejandro **Alito Moreno** Cárdenas y **Carolina Viggiano** Austria.